

Prof. Dr. med. Alexandra Kohl Schwartz

Die Universität Bern hat Frau PD Dr. med. Alexandra Kohl Schwartz per 1. Mai 2024 zur Titularprofessorin ernannt. Sie ist Co-Chefärztin für Reproduktionsmedizin und gynäkologische Endokrinologie an der Frauenklinik des Luzerner Kantonsspitals (LUKS) in Luzern seit 2022. Sie ist Mitherausgeberin der Schweizer Zeitschrift für GYNÄKOLOGIE.

Alexandra Kohl Schwartz studierte an der Universität Bern Medizin, erwarb 2012 ihren Facharzttitle Gynäkologie und Geburtshilfe am Universitätsspital Zürich und arbeitete anschliessend bis 2014 als Oberärztin an der Frauenklinik am Kantonsspital Winterthur. Von 2015 bis 2020 war sie als Oberärztin an der Frauenklinik des Inselspitals tätig und erreichte 2018 den Schwerpunkttitle Reproduktionsmedizin und Gynäkologische Endokrinologie und 2020 die Ernennung zur Privatdozentin an der Universität Bern. Im gleichen Jahr wurde sie Leitende Ärztin der Abteilung für Reproduktionsmedizin und Gynäkologische Endokrinologie am LUKS in Luzern, wo sie 2022 zur Co-Chefärztin befördert

wurde. Während der vergangenen Jahre hat sie das medizinische Angebot stetig ausgebaut und erfolgreich weiterentwickelt. 2022 konnte Alexandra Kohl Schwartz ihr berufsbegleitendes Masterstudium in Medical Management mit dem Executive MBA-Titel abschliessen.

Zu ihren klinischen und Forschungsschwerpunkten gehören die Behandlung von unerfülltem Kinderwunsch inklusive In-vitro-Fertilisation, den Erhalt der Fortpflanzungsfähigkeit sowie die Erforschung der Konsequenzen von IVF-Therapien auf Schwangerschaften und die Gesundheit der Kinder.